

Lo que realmente sucedió

Sobre el último libro de Hillary Clintons - y sobre qué más había pasado

#Clinton

Por cierto, los políticos famosos disfrutaban escribiendo libros. Incluso Hillary Clinton no es una excepción, por lo que a principios de septiembre de 2017 sus editores anunciaron que su libro llevará el título "Qué sucedió".

La ex candidata presidencial tratará de descubrir, en su exterioridad amistosa y desinhibida, lo que ella cree que ayudó a Donald Trump a ganar las elecciones en noviembre de 2016. El libro presentará muchas impresiones personales y explicará el resultado de las elecciones. El nombre del autor parece ser más importante que el contenido de este libro y, al leerlo, uno rápidamente puede darse cuenta de que el libro es más un vehículo para llenar nuevamente las cuentas bancarias de Clinton, en lugar de proporcionar hechos serios .

No obstante, hay un montón de material emocionante sobre el que el político fallido podría escribir en sus libros incluso hoy, tratando de responder finalmente a las preguntas persistentes de muchas personas. Podríamos ayudar a Hillary Clinton. De hecho, comenzó hace muchos años ...

La gente muere. Así es como es. Desafortunadamente, hay demasiados accidentes de tráfico que involucran automóviles, aviones y otros vehículos móviles. También hay muchos casos tristes de asesinatos en todo el mundo, alguien está siendo asesinado por todo tipo de supuestos motivos.



Pero los muchos accidentes aéreos, asesinatos y suicidios de personas que han estado cerca de Bill y Hillary Clinton en las últimas décadas claman por ser develados y tratados, a pesar de que los Clinton tuvieron que trabajar con un gran número de personas en su carrera y, por supuesto, no son automáticamente responsables de cada muerte relacionada con uno de sus ex compañeros de trabajo y asociados.

Ron Brown

Por ejemplo, está el caso de **Ron Brown**, el primer afroamericano en servir como Secretario de Comercio durante el primer mandato de Bill Clinton. Brown murió **en abril de 1996 en un avión accidente en Dubrovnik**. Estuvo involucrado en un escándalo relacionado con la venta de la base militar naval de Long Beach al ejército chino poco antes de su muerte, como una venta que luego fue prohibida por el FBI. No respondió de inmediato las preguntas de una Comisión del Comité sobre este asunto en 1996, sino que decidió volar a Croacia. En una reunión con Bill Clinton en la Casa Blanca, Ron Brown se indignó y mencionó que "no se iría solo". Poco después abordó el avión.

El avión se estrelló alrededor de las 2 p.m. contra una pequeña colina al inicio de la pista. Los cinco aviones anteriores no informaron problemas de aterrizaje. El clima prácticamente no importaba. Los pilotos no enviaron una sola advertencia o señal de alarma antes del choque. No había ninguna caja negra o grabadora de cabina en la máquina militar de la Fuerza Aérea según los informes oficiales.

Solo sobreviviente entre 34 personas muertas es el sargento. Shelley Kelly, dos hijos, casada, azafata muy profesional y atractiva; en el momento del accidente ella estaba en la parte posterior del avión. Exactamente cuatro horas y veinte minutos después del choque, fuerzas especiales del ejército croata llegan al lugar del accidente. Encuentran a Shelly Kelly viva. Pero un poco más tarde, mientras viajaba en helicóptero a un hospital, muere repentinamente, oficialmente por un corte en la arteria femoral.

Poco después del accidente, las autoridades de los EE. UU. Ordenan que los 35 cadáveres se quemaran reducidos a cenizas.

Como si todo esto ya no fuera lo suficientemente maravilloso, los acontecimientos se vuelven aún más impresionantes cuando no solo cualquier controlador de tránsito aéreo, pero el jefe de todo el control de tráfico aéreo de este aeropuerto en Dubrovnik, Niko Jerkui?, es encontrado muerto en su casa el 8 de abril de 1996 con una bala en el pecho, exactamente cinco días después del choque del avión con Ron Brown y muchos otros a bordo. **El informe de la policía bosnia afirma que fue un suicidio**, los detalles de la misma no han sido revelados por la policía local en Dubrovnik hasta hoy. Las autoridades estadounidenses deciden no investigar el asunto.

El 12 de septiembre de 1996, unos cinco meses después del desastre, Robert Kenneth Dornan, un congresista republicano y miembro del Comité de Seguridad Nacional tiene la palabra delante del Congreso de los EE. UU. El antiguo piloto de la Fuerza Aérea Dornan **habla durante una hora sobre escándalos en el Administración Clinton** y también expresa sus pensamientos sobre el accidente aéreo y la muerte de Shelly Kelly, que él conocía personalmente - abajo de la **página H10359**.

Bill Shelton y Kathy Ferguson

Durante una demanda por acoso sexual de Paula Jones de 1994, murió un testigo importante. Este testigo en la demanda de Paula Jones contra el presidente de EE. UU. Bill Clinton fue Kathy Ferguson, ex esposa de Danny Ferguson, un policía estatal de Arkansas que, según Paula Jones, la había escoltado hasta la habitación del hotel de Bill Clinton. También fue nombrado como testigo en el caso Paula Jones.

La ex esposa de Danny Ferguson **Kathy Ferguson fue encontrada muerta en el sofá de su departamento el 10 de mayo de 1994**. La policía informa que afirma que ella se había apuntado con una pistola en la cabeza y apretado el gatillo. El informe cita además una "carta de despedida, obviamente escrita por la

propia difunta" que estaba junto a ella y en la que ella describió problemas de relación con su novio Bill Shelton. La nota nunca se verificó oficialmente con su letra real.

Una pistola de calibre .380 semiautomática (construida por Arcadia Machine Tool en California) fue encontrada en el piso, no lejos de su mano izquierda, y que ella informó que le había quitado a su novio Bill Shelton. Se encontró una cáscara de bala en el extremo izquierdo del sofá junto a la mujer diestra en un cenicero, la bala correspondiente se encontró en el techo en el lado izquierdo superior.

Era una bala de plomo calibre .38. Ciertas balas de plomo y sus proyectiles no pueden usarse en armas de fuego semiautomáticas. Los cartuchos con forma cónica, como uno que pertenece a la bala y el proyectil calibre .38 encontrados, bloquearían el mecanismo de carga de una pistola semiautomática en el cañón.

Se dice que un vecino escuchó claramente a un agente de policía con una línea de visión clara y oyó que la muerte de Kathy "era definitivamente un asesinato. No había posibilidad de que la bala terminara en el techo en ese ángulo".

Algunos de los visitantes en el funeral informaron de un gran agujero acolchado en el lado derecho del cráneo de Kathy, que llegó hasta el ojo derecho. El lado izquierdo del cráneo de Kathy parecía intacto para varios amigos cercanos, al contrario del informe médico oficial.

Luego, dos semanas después de la muerte de Kathy Ferguson, su novio Bill Shelton fue encontrado muerto frente a la tumba de Kathy. El agente de policía supuestamente se suicidó debido a una depresión de acuerdo con el informe de la policía, esto con un disparo en la cabeza detrás de la oreja. Al lado de su cadáver ponía nota con las palabras: "No puedo soportarlo más".

Una vez, Kathy hizo una declaración ante notario a un Dr. Samuel Henson diciendo que "deseaba no saber mucho sobre los métodos de los agentes del Estado de Arkansas y los de su ex marido Danny Ferguson".

Por cierto, el caso Paula Jones terminó con un acuerdo extrajudicial en 1998. Bill Clinton pagó \$850,000 dólares estadounidenses.

Kathy Shelton

Aproximadamente veinte años antes de la muerte de Kathy Ferguson y Bill Shelton, una niña de 12 años llamada Kathy Shelton fue brutalmente violada por un trabajador de una fábrica de 41 años, Thomas Taylor, en Springdale, Arkansas.

La evidencia era abrumadora, los resultados de laboratorio habían encontrado que el semen de Taylor se mezclaba con la sangre de Kathy en su ropa interior. Kathy estuvo inconsciente por un tiempo después de la violación, y tuvo que ser cosida varias veces en sus áreas genitales en el hospital. Los médicos le dijeron que nunca podría tener hijos.

El 13 de mayo de 1975, Thomas Taylor es acusado por el estado de Arkansas de violación en primer grado, punible con hasta 30 años de prisión.

A Taylor se le asigna un abogado, pero exige una abogada defensora. Poco después de obtener uno en la persona de Hillary Rodham Clinton, de 27 años de edad, no es otro. Más tarde afirmó en declaraciones contradictorias que asumió el caso porque ella (a) "lo haría [al fiscal] como un favor?", o (b) "fue ordenada por el juez en contra de su voluntad de tomar el caso".

Dado que el laboratorio de investigación elimina los hallazgos de la ropa interior y los tira después del examen (!), Clinton viaja a Nueva York con la ropa interior restante y se los presenta a un experto forense famoso. Encuentra que las pocas huellas restantes en la ropa interior no serían suficientes para realizar un análisis apropiado del equipo de defensa. De regreso en Arkansas, Hillary Clinton presenta estos hallazgos junto con el currículum de la pericia local de la fiscalía local, otorgado por casi un precio nobel. Impresionados por estos hallazgos, los fiscales celebran una negociación de culpabilidad.

Aunque Kathy Shelton, criada por una madre soltera, fue golpeada varias veces con el puño de Taylor durante la violación, Hillary Clinton trae a varios evaluadores psicológicos y acusa a la niña de 12 años de tener "una tendencia a buscar hombres mayores y participar" en fantasear, "y que" los niños en la adolescencia temprana tienden a exagerar o romantizar las experiencias sexuales, "especialmente a los" adolescentes con familias desorganizadas "como la de Kathy Shelton, afirmó Clinton.

Vale la pena escuchar las [grabaciones de audio de la entrevista de Hillary Clinton](#) con un periodista de la década de 1980 sobre el caso.

Los cargos de Thomas Taylor fueron reducidos a caricias ilegales de un menor. Fue sentenciado a un año de prisión pero cumplió dos meses.

Barbara Wise y Charles Meissner

La empleada del Departamento de Comercio Barbara Wise trabajó bajo Ron Brown hasta la muerte de su jefe, y ella fue encontrada muerta en su oficina cerrada en Washington, DC el 29 de noviembre de 1996. El examen reveló que tenía heridas severas y contusiones en todo su cuerpo desde cabeza a la cadera, y fue brutalmente golpeado.

Cuestionable en el contexto de la muerte de Barbara Wise es la persona John Huang, gerente de donación del partido para los Demócratas en los Estados Unidos. Fue inicialmente contratado por Ron Brown y recibió autorización de seguridad para el Departamento de Comercio. Incluso después de que Huang continuara trabajando oficialmente solo como gerente de donaciones para el partido Demócrata, tenía un contrato con el Director de Política Económica Internacional del Departamento de Comercio, Charles Meissner, y se le concedió acceso a información confidencial. Charles Meissner murió con Ron Brown en abril de 1996 en el accidente aéreo en Bosnia.

Un informe del Congreso de EE. UU. Que data del 23 de junio de 1999 arroja más luz sobre la "[Escándalo de seguridad nacional de Clinton y su encubrimiento](#)". Entre otras cosas, las conexiones entre John Huang y los Clinton se mencionan en la página 2. [Otro informe del Congreso de Estados Unidos en 1998](#) detalla una venta de tecnología a China también. Un mes antes de este informe, el [Congreso de EE.UU. ya había advertido](#) sobre estos problemas. El nombre de Loral Corporation sigue apareciendo en estos informes, una compañía que - según afirmaciones del Congreso - actuó como

mediadora de la transferencia ilegal de tecnología, mientras que al mismo tiempo fue un generoso donante para los demócratas.

Las razones del asesinato de Barbara Wise nunca se han revelado, ni hay ninguna explicación de por qué fue brutalmente golpeada. Aparentemente, ninguna cámara de todo el edificio registró ninguno de los sucesos ese día o esa noche, según las declaraciones de los investigadores.

Bill Clinton **interrumpe sus vacaciones en Camp David la mañana en que Barbara Wise fue encontrada muerta**, ingresa al helicóptero presidencial 'Marine One' y vuela a Washington, DC.

Un reportero que nota que Bill Clinton está desapareciendo de inmediato pregunta por qué el presidente estaría interrumpiendo sus vacaciones. El Secretario de Prensa Mike McCurry responde en el acto:

"El discurso de toma de posesión del presidente [1997, segundo mandato] debe completarse antes del lunes [es a fines de noviembre de 1996]. El Sr. Clinton necesita algunos libros para investigación, por ejemplo algunos poemas. Decidió volar de regreso a Washington para elegir estos libros"

Cuando el periodista le preguntó si el transporte de estos libros no podía hacerse de una manera más económica, el Secretario de Prensa respondió: "Claro ..."

Ed Willey

El abogado Ed Willey, hijo de un senador prominente de Virginia, fue encontrado muerto el 29 de noviembre de 1993 en el bosque de King and Queen County, Virginia. Se suicidó con una pistola en la boca, según el informe policial.

El polvo de pistola se encontró solo en la mano derecha del zurdo Ed Willey, la posición de sus manos no admitía ninguna teoría del suicidio, no se podía localizar una bala y la coloración rojiza y gravitacional de la piel y el cuerpo subyacente las células (livor mortis), que comienzan a aparecer unos 30 minutos después de la muerte, solo se veían en la parte posterior del cuerpo de Ed Willey, que se encontró con la cara y el estómago tendidos hacia el suelo.

Se encontraron cartas en el escritorio de Ed Willey que contaban una historia de escasez de dinero, cientos de miles de dólares estadounidenses que debían pagarse "a personas malas".

Casi exactamente al mismo tiempo de la muerte de Ed Willey, su esposa Kathleen Willey se reunió con el presidente de los Estados Unidos, Bill Clinton, en la Casa Blanca. Kathleen trabajó como voluntaria allí y le pidió al Presidente un trabajo remunerado a la luz de los problemas financieros de ella y de su esposo.

Pero la reunión resultó ser muy diferente de lo esperado. Según sus declaraciones, por ejemplo, en el programa de televisión de **CBS '60 Minutes'** del 15 de marzo de 1998, el presidente de EE. UU. la acosaba sexualmente. Ella afirma que Bill Clinton la había obligado físicamente y le pidió que mantuviera un contacto físico íntimo. Bill Clinton negó tales intentos.

Vince Foster

El prominente asesor legal del presidente de los Estados Unidos, Bill Clinton, también trabajó en la Casa Blanca y fue encontrado muerto fuera de Washington, DC el 20 de julio de 1993 en Fort Macy Park, Virginia. Seis investigadores diferentes llegaron a la conclusión de que había sido un suicidio con una pistola en la boca.

Vince Foster presuntamente sufrió de depresión y tomó antidepresivos fuertes de acuerdo con los informes oficiales de investigación, una afirmación rechazada por muchas personas que lo conocían personalmente. Se encontró una carta en su bolsillo, que fue rasgada en 27 pedazos, y en la cual el conocido abogado supuestamente escribió lo siguiente:

"Los editores de WSJ se encuentran sin consecuencias. No estaba destinado para el trabajo o el centro de atención de la vida pública en Washington [DC]. Aquí arruinar a las personas se considera deporte.

El FBI no pudo ubicar las huellas dactilares de Vince Foster en la carta y un experto en escritura de Oxford declaró que los escritos sobre la misma serían un fraude "obvio". Nunca se encontró una bala, y tampoco huellas dactilares en el revólver supuestamente utilizado por Vince Foster. A pesar de que Vince Foster fue encontrado tirado en el suelo y lejos de su auto, el examen criminal no encontró rastros de suciedad en sus zapatos.

En 1994, Kenneth Starr es llamado a unirse a la investigación. Había jugado un papel decisivo en la investigación de los Clinton, por ejemplo, en su famoso escándalo "Whitewater" antes. Después de que Starr se hace cargo de la investigación, un fiscal llamado Miquel Rodríguez deja su trabajo quejándose de que Kenneth Starr encubriría la verdad de la muerte de Vince Foster.

Stanley Heard y Steve Dickson

Steve Dickson, abogado y asesor cercano de Bill Clinton, y Stanley Dickson, asesor de Bill Clinton durante su mandato como gobernador en Arkansas, ambos partidarios de los demócratas estadounidenses, fallecieron el 10 de septiembre de 1993 en un pequeño accidente aéreo.

Stanley Heard era un quiropráctico de Hot Springs, Arkansas y un buen amigo de Bill Clinton desde 1978. El Dr. Heard también se ocupó de la madre, el hermano y el padrastro de Bill Clinton en cuestiones de quiropráctica. Fue presidente del Comité Nacional de Salud de Quiroprácticos y parte del equipo de "Grupo de trabajo de salud" de Hillary Clinton. Steve Dickson había sido consultor de la Society of Chiropractors en Kansas.

El viaje original de los dos comenzó en Topeka. En su camino a Washington, DC, el avión se incendió. Podrían aterrizar de manera segura en St. Louis, ambos pudieron bajarse del avión, lo dejaron para repararlo en St. Louis y tomaron unas horas más tarde otro avión, y con el cual ambos querían continuar

su vuelo a Washington, DC.

Minutos después del despegue con este segundo avión de pequeño motor, el piloto Dickson informó al aeropuerto de Dulles que habría otro incendio a bordo.

El control del tráfico aéreo les ordenó aterrizar en una pista privada propiedad de un conocido criador de caballos y filántropo en Rokeby, Virginia, un área con algunos de los estadounidenses estadounidenses más ricos.

Seis millas al sur de esta instalación de aterrizaje el avión golpeó un árbol primero, y luego explotó cuando golpeó una farola. Los cuerpos fueron irreconociblemente quemados. Fueron identificados de acuerdo con documentos en papel que se encontraron cerca.

El informe de investigación de NTSB identificó problemas con el sistema de escape de la aeronave como la causa del choque, así como una "inspección anual realizada de manera insuficiente" y que se realizó aproximadamente tres horas antes de la partida del segundo avión. La NTSB informó además de que dos partes de escape de la aeronave se habían aflojado debido a que faltaba una abrazadera, lo que permitía que los gases calientes ingresaran al compartimiento del motor.

La misma mañana, ambos asistieron a una reunión para discutir planes de salud con la nueva administración Clinton.

Alrededor de dos horas y media después del accidente aéreo de Heard y Dickson **otro accidente de avión de pequeño motor ocurrió** a solo 60 millas de distancia y donde también murieron dos personas.

Kevin Ives y Donald Henry

El asesinato de dos adolescentes durante el tiempo de Bill Clinton como gobernador de Arkansas plantea otra multitud de preguntas.

Kevin Ives, de 16 años, y su amigo de 17 años, Donald Henry, fueron atropellados por un gran tren de carga el 23 de agosto de 1987 en Little Rock, Arkansas.

Ambos adolescentes yacían inmóviles en las vías del tren cubiertos con una manta verde mientras el tren rodaba. El conductor del tren trató de romperse de inmediato cuando notó los dos cuerpos tirados uno al lado del otro, pero no sirvió. El tren arrastró los dos cuerpos durante casi un kilómetro antes de que finalmente se detuviera.

Un experto médico llamado Fahmy Malak, designado oficialmente por el estado de Arkansas durante el primer mandato de Bill Clinton como gobernador de Arkansas, inicialmente descubrió que los dos adolescentes dormían profundamente en las vías del tren y bajo la fuerte influencia de la marihuana. Por lo tanto, este incidente debe clasificarse como un accidente fatal y no un asesinato.

Cuando unos días después, los padres de los dos adolescentes y estudiantes populares de la escuela secundaria Little Rock ofrecieron una conferencia de prensa que recibió mucha atención de los medios en todo Arkansas, una investigación oficial fue ordenada por un tribunal del vecino condado de Saline.

Los dos cuerpos fueron examinados nuevamente por médicos de fuera de Arkansas, y descubrieron que Donald Henry había sido apuñalado en la espalda con un cuchillo antes de su muerte, y que Kevin Ives había sido golpeado con la culata de un rifle.

El informe inicial de Fahmy Malak indicó que los dos habían fumado al menos 20 articulaciones de marihuana; ahora se descubrió que si no hubieran sido inhaladas por un máximo de tres articulaciones por los dos adolescentes. En su testimonio ante el tribunal, el médico neutral Joseph Burton de Atlanta declaró que "Kevin y Donald estaban paralizados, inconscientes o posiblemente asesinados, los dos cuerpos fueron colocados en las vías y el tren los atropelló". En septiembre de 1988, el tribunal dictaminó que "el caso definitivamente debe considerarse un asesinato".

Los Fiscales Federales de los Estados Unidos sintonizaron y comenzaron a investigar la ubicación del asesinato. Los dos muchachos contaron a sus padres durante la noche del sábado al domingo del 22 al 23 de agosto de 1987 que iban a cazar, como de costumbre en las áreas a lo largo de las vías del tren cerca de la casa de Henry. Aproximadamente a las 0.15 AM los dos se despidieron del padre de Donald Henry, y recuerda que les recordó que tengan cuidado.

Unas tres horas después, Kevin y Donald yacían inconscientemente en las vías del tren, cubiertos con una manta verde.

Otra investigación judicial descubrió que el área donde Donald y Kevin fueron asesinados era un lugar bien conocido para la entrega de drogas. Aviones de motor pequeño volaron sobre el área alrededor de las vías del tren y dejarían caer sus paquetes desde el aire.

La madre de Kevin Ives dijo en 1996:

"Estoy convencida de que mi hijo y Don Henry fueron asesinados porque vieron cómo se dejaban caer drogas ilegales en un avión. Todo lo demás no tiene ningún sentido teniendo en cuenta todos los eventos de esa noche".

John Hillyer, Victor y Montgomery Raiser, Jerry Parks

El reportero y ex camarógrafo de NBC John Hillyer trabajó en un documental sobre el tráfico de drogas en Mena, Arkansas en el momento en que Bill Clinton era gobernador del estado.

Mena, una pequeña región en el sudoeste de Arkansas se hizo famosa a mediados de la década de 1980, cuando se descubrió que los aviones de la CIA estaban cargados con armas allí para los rebeldes en Nicaragua, y regresó con varios kilogramos de cocaína en su mayoría unos días después. Sin embargo, esta cocaína no sería confiscada, sino que desapareció misteriosamente. Los eventos que rodearon a Barry Seal, uno de los pilotos contratados por la CIA, se exhibieron recientemente en la película *'American Made'* por cierto.

Cuando Hillyer y sus asociados fueron confrontados con actos cuestionables por las autoridades locales, abrieron una pequeña oficina en Little Rock donde se encontrarían con otros periodistas y realizarían

entrevistas. Según uno de los colegas de Hillyer, tratar con las autoridades en Arkansas era como estar involucrado en "una especie de república bananera dirigida por un dictador".

Hillyer y su equipo descubrieron que un amigo cercano de los Clinton, llamado Dan Lasater, había adquirido una estación de esquí en Nuevo México en 1984, y que más tarde sería acusado por la Aduana de los Estados Unidos de ser un lugar para el tráfico de drogas y el lavado de dinero. Dan Lasater fue juzgado durante esos días **por entregar ilegalmente cocaína al público (!)**.



Hillyer quería entrevistar a Victor Raiser, vicepresidente de la campaña presidencial de Bill Clinton, y director financiero del Comité Nacional Demócrata, uno de los asociados más confiables de Bill Clinton. Pero no se pudo realizar una entrevista, porque el 30 de julio de 1992, Victor Raiser y su hijo Montgomery murieron en un accidente aéreo.

John Hillyer y sus asociados también fueron presentados a Jerry Parks, un guardia de seguridad que había trabajado para Bill Clinton, y que fue asesinado el 23 de septiembre de 1993 por una serie de disparos de un automóvil que apareció junto a él, en nombre de su ex -la esposa, como se descubrió años después.

Hillyer pudo terminar su documental y se mudó a Atlanta, y desde donde llamaría a uno de sus compañeros de trabajo en 1996, diciéndole que tenía información nueva y que debía ser incluida en el video.

Se programó una reunión, pero nunca tuvo lugar porque John Hillyer murió de un ataque cardíaco tres días después de la llamada telefónica con su asociado.

Seth Rich y Shawn Lucas

El 10 de julio de 2016, Seth Rich, un empleado del Comité Nacional Demócrata (DNC) - la sede de Hillary Clinton para su campaña presidencial de 2016 - recibió un disparo en Washington, DC cuando volvía a casa después de visitar a su novia.

La madre de Seth Rich **dijo lo siguiente acerca de la muerte de su hijo:**

"Hubo una pelea. Sus manos son azules, sus rodillas son azules, le pegaron en la cara, y aún recibió dos tiros en la espalda, a pesar de que no se llevaron nada [ni dinero ni ninguna otra de sus posesiones]".

Una cámara de vigilancia registró partes de la escena del crimen y en las cuales se puede ver una pierna de Seth y dos hombres.

En enero de 2017, se colocaron varios anuncios en toda la región, promoviendo recompensas monetarias por información sobre el asesinato de Seth Rich. En general, se han prometido alrededor de 300,000 dólares estadounidenses a cualquiera que pueda ayudar a resolver el caso. Entre las personas que ofrecen recompensas está el fundador de Wikileaks, Julian Assange.

Otro trabajador relacionado con el DNC, Shawn Lucas, fue encontrado muerto en su baño el 2 de agosto de 2016, alrededor de un mes después del asesinato de Seth Rich.

Lucas, que entonces tenía 38 años y era empleado de One Source Process, Inc., había sido designado el 28 de junio, pocas semanas antes de su muerte, para servir como asesor legal de varios seguidores de Bernie Sanders, y tenía la intención de presentar una demanda contra la dirección del DNC con respecto a su supuesto favor de Hillary Clinton sobre su oponente Sanders.

Los demandantes se contactaron con la empresa One Source Process, Inc. y seleccionaron a Shawn Lucas. Él y otro representante llamado Brandon Yoshimura sirvieron en el DNC y fueron allí el 2 de julio de 2016. Ambos se reunieron brevemente con la empleada de DNC, Rebecca Herries, e intentaron entregar documentos legales con respecto a su demanda por fraude electoral.

Unas semanas más tarde, Shawn fue encontrado muerto en su baño. Murió de una sobredosis de fentanilo, un narcótico de cincuenta a cien veces más fuerte que la morfina, y ciclobenzaprina, un medicamento para la relajación muscular. Ambos opiáceos no pueden encontrarse en bebidas relajantes y son muy poco comunes en esa combinación.

Lucas estaba practicando artes marciales y había asistido a entrenamientos en Jiu-Jitsu en Brasil.

Shawn estaba contento de haber sido seleccionado para la asignación en el DNC, e incluso publicó un [video en YouTube con el título '¡Te han servido!'](#)

De acuerdo con el sitio web de One Source Process:

"Antes de contratar, nuestros servidores de procesos reciben una extensa verificación de antecedentes seguida de un programa de capacitación diseñado para poner a cada uno de nuestros empleados en la mejor posición para superar los estándares del cliente".

Los padres de Shawn Lucas dijeron lo siguiente después de enterarse de la muerte de su hijo:

"Era un hombre joven y en buena forma ... este es el tipo de cosas que suceden, cuando las personas que gozan de buena salud mueren repentinamente

Susan Coleman

Susan Coleman estaba embarazada en el momento de su muerte el 15 de febrero de 1977, y se rumoreaba que tenía una presunta relación con Bill Clinton durante su tiempo como Fiscal General de Arkansas, un reclamo que Bill Clinton niega por completo.

Ella era una estudiante de derecho que asistía a las conferencias de Bill Clinton en la Universidad de Arkansas, Fayetteville, y murió de un disparo en la parte posterior de la cabeza que las autoridades locales consideraron un suicidio.

<https://www.sun24.news/es/lo-que-realmente-sucedio-sobre-el-ultimo-libro-de-hillary-clintons-y-sobre-que-mas-habia-pasado.html>